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ATA DA 69ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE PSICOLO-1 

GIA DA 24ª REGIÃO, REALIZADA NO DIA 30 DE AGOSTO DE 2024, na sede do CRP24, situado 2 

a Avenida Imigrantes, 5109 – Bairro Industrial, Porto Velho/RO. As 14:15h  iniciou-se a reunião estando 3 

presentes as (os) conselheiras (os) efetivos: Clivaldenha Marques de Souza (CRP24/00450), Carla Ilara 4 

Almeida Vieira (CRP24/00553), Milka Miranda Freire (CRP-24/00532), Ana Karla da Silva Feitoza 5 

(CRP-24/00682), Hudson dos Santos Ribeiro (CRP24/01897), Ademir da Costa (CRP24/01032), Letícia 6 

Damasco Silveira (CRP24/01598), Edna Mônica Wobeto (CRP24/00549) e a Samili Taiane 7 

(CRP24/03322). E a conselheira suplente Lorraine Prado CRP24/02167). Justificaram suas ausências as 8 

conselheiras suplentes Erica Helena e Luana Patrícia (CRP24/01840). ORDEM DO DIA: A conselheira 9 

presidente Clivaldenha fez abertura da reunião dando boas-vindas a todas as Conselheiras presentes. 10 

Após acolhimento, dando seguimento aos ritos da plenária a conselheira presidente inicia a leitura dos 11 

informes. INFORMES: 1) Ofício-Circular nº 163/2024/ASPAR/CGEST-CFP – (CFP e a FENAPSI ) – 12 

Encaminhamento de Subsídios e a apresentação exibida na Reunião do GT 30h com CRPs e Sindicatos 13 

-  Reunião contou com a participação de 81 representantes dos CRPs e Sindicatos, do Conselheiro-14 

Presidente do CFP, Pedro Paulo Bicalho, e do Grupo Nacional de Trabalho (GT 30h). A reunião ocorreu 15 

dia 24/07/2024 às 15h- e teve a participação da conselheira presidente Val Marques. 2) Ofício-Circular 16 

166/2024/SE/CGEST/CFP - Convite para participação de reunião com o Tribunal de Contas da União 17 

(TCU) sobre o Programa Nacional de Prevenção à Corrupção (PNPC) – ocorrida em 31/07/2024 com a 18 

participação da conselheira presidente Val Marques. O convite foi estendido a todos os conselheiros e 19 

colaboradores. 3) OFÍCIO Nº 30/2024 FIMCA UNICENTRO - na Faculdade FIMCA-JARU, convite 20 

para participar da V Semana de Psicologia, ocorrida no dia 27 de agosto de 2024, às 19:00 horas – Dada 21 

ciência da participação da analista fiscal da COF Ana Romão nessa agenda como representante do 22 

CRP24. 4) Ofício-Circular nº 168/2024/S CREPOP/GTec/CGEST-CFP - 11º Congresso Nacional da 23 

Psicologia, o Conselho Federal de Psicologia (CFP) iniciou as atividades para revisão da metodologia 24 

do Centro de Referência Técnica em Psicologia e Políticas Públicas (CREPOP). – Evento ocorrido em 25 

15 de agosto com a participação Conselheira Edna Mônica, o custeio foi pelo CFP. Dada ciência ao 26 

colegiado. 5) OFÍCIO CIRCULAR CRP-03 N 010/2024 – CONVITE - para participar do III Seminário 27 

de Representatividade, Direitos e Saúde. Mental LGBTQIA+”, nos dias 05 e 06 de setembro de 2024, 28 

em Salvador-BA. Dada ciência ao colegiado do convite, agradecemos o convite e informamos que não 29 

pudemos participar deste evento. 6) Ofício-Circular nº 176/2024/STec/GTec/CGEST-CFP - Minuta de 30 

Resolução sobre CIP com Nome de Proteção e convite para reunião de alinhamento. Reunião ocorrida 31 

por videoconferência, no dia 12 de agosto de 2024, às 09 horas. Participação das conselheiras Ana Karla 32 

Feitoza, Milka Miranda e Clivaldenha Marques. Dada ciência. 7) Ofício-Circular nº 33 
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164/2024/SE/CGEST-CFP - Convite para participação - ‘Segunda Reunião de alinhamento sobre Reso-34 

lução CFP de CIP com Nome de Proteção’ e ‘Sessão Solene em Homenagem aos 50 anos dos Conselhos 35 

Regionais de Psicologia e ao Dia da (o,e) Psicóloga(o,e) – presencialmente em Brasília, com o custeio 36 

de um representa do CRP24 pelo CFP. Dada ciência sobre a participação da conselheira Presidente Cli-37 

valdenha Marques nessa agenda. 8) OFÍCIO DE CONVITE – Palestra da Estácio UNIJIPA em Ji-Paraná, 38 

no dia 27/08/204, dado ciência sobre a participação da Conselheira Lorraine Prado na referida agenda. 39 

9) Ofício-Circular nº 183/2024/OUV/Diretoria-CFP - 1º Encontro de Ouvidorias do Sistema Conselhos 40 

de Psicologia. O Encontro será realizado na sede do CFP no dia 20 de setembro de 2024, das 9h às 18h. 41 

O CFP custeará a ida da conselheira responsável pela Ouvidoria e um servidor responsável pelo serviço. 42 

Dada ciência sobre a participação da conselheira Milka Miranda e do servidor Rogério Gonçalves. 10) 43 

OFÍCIO CIRCULAR Nº 231/2024/RONDÔNIA-CGU - Convite – Seminário: Assédio eleitoral e Igual-44 

dade de Gênero na Política. O público alvo, eram aos gestores, servidores e responsáveis diretamente 45 

com o serviço de Ouvidoria o evento ocorreu no dia 20/08/2024 no auditório do IFRO. Dada ciência da 46 

participação da Conselheira Milka Miranda, do servidor Rogério Gonçalves e da coordenadora Rosan-47 

gela Marcião na referida agenda. 11) Ofício-Circular nº 182/2024/COMORG/CGEST-CFP - Convite: 48 

Treinamento sobre o módulo Pré-COREPSI do E-CNP e Sistematização pelos Conselhos Regionais de 49 

Psicologia, que ocorrerá dia 30/08/2024, às 14h – Dada ciência da participação da Conselheira Edna 50 

Mônica responsável pela COMORG. 12) Ofício nº 520/2024/05-DE/05-PL-CRP05 – Convite para a 51 

Sessão Solene em comemoração dos 50 anos do Conselho Regional de Psicologia 5ª Região, que ocorreu 52 

dia 26/08/2024 na cidade do Rio de Janeiro-RJ – Informado ao referido conselho sobre a impossibilidade 53 

de enviar representante, agradecendo ao convite. 13) Ofício-Circular nº 153/2024/GTI/CGEST-CFP - 54 

Solicitação de atualização de perfis de administradores do Sistema de Cadastro Geral – envio de manual 55 

- Dado ciência ao colegiado sobre a atualização dos servidores do CRP24..14) Ofício-Circular nº 56 

162/2024/GTI/CGEST-CFP - Atualização para o SEI 4.0, informando que o SEI ficará indisponível nos 57 

dias 06, 07 e 08 de setembro. Para conhecimento. 15) Ofício-Circular nº 179/2024/GRI/CGEST-CFP – 58 

Segunda reunião de alinhamento sobre saúde mental de povos indígenas. Ocorrida no dia 19/08/2024 na 59 

modalidade online com a participação das conselheiras Milka Miranda e Samili Taiane. 16) Ofício-Cir-60 

cular nº 110/2024/GCom/CGEST-CFP - Convocação para reunião virtual do GT de Política de Comuni-61 

cação – dada ciência da participação da Conselheira Milka Miranda, membra do GT. 17) Ofício nº 62 

001/2024 – UNAMA – Convite -  para realizar uma mesa redonda com os acadêmicos do curso de 63 

Psicologia, com o tema: A atuação do conselho regional de Psicologia. Dada ciência da participação do 64 

coordenador da Seção Acre, Maico Charles, em representação da presidente do CRP24. PAUTA DA 65 

SECRETARIA: A conselheira Milka agradece a todos os presidentes de comissão que cumpriram os 66 

combinados e encaminharam seus pontos de pauta em tempo hábil, o que foi possível para que os 67 
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conselheiros estivessem com a pauta em mãos 24h antes da reunião plenária. Dando continuidade, 1) 68 

Parecer jurídico sobre as ATAS da Seção Acre no Portal da Transparência. A conselheira Milka contex-69 

tualiza ao plenário, que em decorrência do entendimento que ficou nivelado no Treinamento das comis-70 

sões COE e COF ocorrida em Manaus com presença do CFP e dos assessores também do CFP, percebe-71 

mos que a comissão gestora estava atuando de maneira equivocada, realizando reuniões denominadas 72 

“reunião plenária Seção Acre” atuando como um mini colegiado inclusive fazendo deliberações em ata 73 

e sendo publicado no Portal da Transparência. Diante desse entendimento, a respeito do equívoco, con-74 

siderando o movimento de readequação do site do CRP24, enquanto secretária, informa ter solicitado ao 75 

jurídico um parecer a respeito do que fazer em relação a essas atas no portal da transparência. A conse-76 

lheira Milka passa a palavra para a assessora jurídica Maria Luiza que expõe sobre o seu parecer 22/2024: 77 

a assessora Maria Luiza pontua a respeito do erro de nomenclatura das reuniões da Seção, visto que 78 

usam o termo “plenária” e conforme pontuado no Regimento Interno do CRP24, em seus artigos 30 e 79 

32, que elucidam que as comissões gestoras são núcleos administrativos e não como plenário, visto que 80 

plenárias somente ocorrem quando os membros eleitos do colegiado, que compreendem o plenário estão 81 

presentes e que se reúnem para aprovação de algo. Portanto, como as reuniões da Seção Acre são reuni-82 

ões administrativas, a assessoria jurídica, sugere em seu parecer, que sejam excluídas as ATAS da Seção 83 

Acre do Portal da Transparência. A conselheira Carla Ilara pontua que, essa situação, não deve ser inter-84 

pretada como se essa Comissão Gestora estivesse atuando de forma errada, mas que, isso ocorre desde 85 

o desmembramento, mas que, à medida que identificamos algo que não esteja correto, é preciso corrigir. 86 

A conselheira pontua ainda que o CRP24 teve sua dúvida elucidada no encontro da região Norte de 87 

COEs e COFs ocorrido em junho na cidade de Manaus/AM, pela assessoria jurídica do CFP a partir de 88 

uma pergunta da Psicóloga Ghabriele, membra da COF e da Comissão Gestora da Seção Acre. Enquanto 89 

se dialoga a respeito desse tema pela plenária a conselheira Carla Ilara informa que consultou os sites 90 

dos CRPs que possuem Seção, e somente o CRP20 e o CRP24 estão incorrendo nesse erro, no site do 91 

CRP10 só possui as ATAS das reuniões do colegiado, e conclui que como éramos Seção do CRP20, ao 92 

desmembrarmos acabamos seguindo a maneira com que eles faziam e ainda fazem. A conselheira Leticia 93 

pergunta à assessora jurídica se não pode ser modificada a nomenclatura para que as atas permaneçam 94 

no portal, a assessora responde não ser possível, pois alteraria a veracidade dos documentos. E orienta 95 

que no Portal da Transparência deva estar somente os documentos que estão conforme as normativas e 96 

resoluções do CFP. A conselheira Ana Karla sugere às conselheiras Leticia e Samili, que na próxima 97 

reunião administrativa da Seção, peçam um ponto de pauta para elucidar sobre o parecer para exclusão 98 

das atas da Seção, discutida nessa plenária, e sugere ainda que, a Seção faça um registro de todas essas 99 

datas demarcando o período desde a primeira até a última e deixe as atas em uma pasta para ser consul-100 

tiva em qualquer momento, na sede da seção Acre. PAUTA DA TESOURARIA: 1) Feedback da 101 
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Assembleia Geral Orçamentária.  A conselheira Ana Karla abre espaço para que todos os conselheiros 102 

pontuem a sua avaliação sobre o evento da Assembleia Orçamentária. A conselheira Edna Mônica ob-103 

serva a importância de alinhar esses pontos de prestação de contas tanto com os conselheiros quanto 104 

com os membros da Comissão Gestora da Seção, em um momento antes da Assembleia, para não ficar-105 

mos desalinhados. A conselheira Ana Karla pontua não concordar com essa pontuação, pois possuímos 106 

representantes do Acre no colegiado, e que caso não houvesse, ela acataria, mas tendo duas conselheiras 107 

representantes, que poderiam ter alinhado com a Seção nas reuniões administrativas deles. Informa ainda 108 

que foram pontuados sobre a construção da proposta orçamentária e a manutenção dos valores em duas 109 

plenárias ordinárias anteriores e foi deliberado de forma unanime a proposta, ou seja, o colegiado discu-110 

tiu conjuntamente essa proposta. A conselheira Ana Karla salienta ainda que foi realizado duas reuniões 111 

com a Seção detalhando sobre o orçamento, inclusive com a presença das assessorias jurídica e contábil, 112 

e, os mesmos questionamentos haviam sido elucidados nessas duas ocasiões, então fica incongruente 113 

essas atitudes e acaba sendo desgastante essa situação. Ainda em sua fala avaliativa, a conselheira Ana 114 

Karla pontua a competência da assessoria contábil, Regiane Martins, em seu fazer e, com assertividade. 115 

Parabeniza sobre a atualização do portal de transparência, quase em tempo real. Agradece a toda a equipe 116 

que participou da organização da Assembleia Orçamentária do evento e o engajamento de todos no pro-117 

cesso. A conselheira Carla Ilara avalia o evento como positivo, e sugere que possamos refletir sobre a 118 

sugestão do psicólogo Vinicius de identificar na prestação de contas a discriminação dos valores gastos 119 

na atividade fim do conselho, que são as comissões COE e COF. Para que possamos ter visibilidade 120 

sobre essa atuação do CRP24 em sua atividade fim. Sugere ainda que possamos melhorar a questão da 121 

aproximação da câmera na filmagem para melhorar a visibilidade. E sinaliza que teremos a oportunidade 122 

de participar de uma APAF extraordinária, online, e verificar como eles irão computar os votos. A con-123 

selheira Edna Mônica avalia que a assembleia foi positiva, completamente diferente da anterior, essa 124 

assembleia trouxe um espaço de discussão transparente, parabenizou a todos os envolvidos na organiza-125 

ção. A conselheira Samili avalia que essa assembleia foi melhor do que a anterior, e sinaliza sobre a fala 126 

da conselheira Ana Karla sobre o desgaste com a Seção, que apesar de ter consciência da responsabili-127 

dade de serem pontes e representantes do Acre, essas responsabilidades são de todo o colegiado e não 128 

somente delas. E contribui sugerindo o uso de uma ferramenta para a votação igual à que possui de 129 

enquete no WhatsApp para facilitar na contagem dos votos na próxima Assembleia Geral Orçamentária, 130 

e encerra sua fala. A conselheira Carla Ilara enfatiza que entende a situação que as referidas conselheiras 131 

estão inseridas, diante desse posicionamento entre Seção e Colegiado, e diante disso, propõe ao colegi-132 

ado que as decisões que envolvam questões administrativas sejam dialogadas diretamente com a direto-133 

ria, e, as propostas que envolvam projetos e ações relacionadas a questões técnicas e de atividades fins, 134 

que seja discutido dentro das comissões e levados para as plenárias nas pautas das comissões. A 135 



SISTEMA CONSELHOS DE PSICOLOGIA 

Conselho Regional de Psicologia da 24ª Região 

RONDÔNIA – ACRE 

 

conselheira presidente coloca em regime de votação e por 8 (oito) votos a favor, 0 (zero) contrários e 0 136 

(zero) abstenções, é deliberado que as questões administrativas da Seção Acre sejam discutidas em di-137 

retoria e, caso necessário, seja levado ao colegiado, e que, os demais projetos e ações sejam discutidos 138 

dentro das comissões. A conselheira presidente solicita à coordenadora que elabore um memorando in-139 

formando o que foi deliberado pelo colegiado, inclusive com embasamento jurídico. Sinalizando que a 140 

partir dessa data, os informativos administrativos da Seção serão incluídos na pauta da presidência e 141 

também nos informes da plenária. É encerrado o processo avaliativo da Assembleia orçamentária e se-142 

gue-se com os pontos de pauta. 2) Saldo das contas: A assessoria contábil, Regiane Martins, informa que 143 

em julho de 2024, o total de gastos referente ao mês de junho foi de R$ 139.409,00 (cento e trinta e nove 144 

mil, quatrocentos e nove reais). Além disso, informou que o saldo total das contas até a data presente é 145 

de R$ 1.691.251,88 (Um milhão, seiscentos e noventa e um mil, duzentos e cinquenta e um reais e oitenta 146 

e oito centavos). PAUTA DA COF: 1) Feedback do Treinamento COF ocorrido em 29/08/2024. A con-147 

selheira Ana Karla agradece a disponibilidade da conselheira Carla Ilara, bem como da fiscal Ana Romão 148 

na condução do treinamento aos conselheiros do CRP24 visto que é imprescindível que esse conheci-149 

mento fortaleça a atuação desse colegiado para alcançar mais profissionais dentro de todo o território do 150 

CRP24. A conselheira Ana Karla parabeniza a construção do manual da COF pela analista fiscal Ana 151 

Romão e que, a partir desse treinamento, todos os conselheiros estão aptos à participar das fiscalizações.  152 

O conselheiro Hudson pontua o quão rico foi o aprendizado no treinamento e se coloca à disposição para 153 

contribuir com as fiscalizações. A conselheira Carla Ilara agradece o chamado dos conselheiros que par-154 

ticiparam do treinamento, diz que a comissão irá rever o planejamento das visitas, incluindo 3 membros 155 

para oportunizar aos novos conselheiros, o aprendizado da prática. A conselheira Edna Mônica, parabe-156 

niza o compartilhamento do saber que foi oportunizado pela presidente da comissão Ana Karla e a con-157 

selheira Carla Ilara e a iniciativa desse treinamento. A conselheira Lorraine pontua sobre a importância 158 

do compartilhamento das resoluções que norteiam a profissão conforme está no manual da COF para ser 159 

disponibilizado nas mídias sociais. A conselheira Clivaldenha parabeniza a oportunidade do aprendizado 160 

com a respeito d o treinamento. A conselheira Samili agradece o aprendizado. E sugere a elaboração de 161 

vídeos curtos e explicativos sobre a diferenciação de queixa, denuncia e representação. E sobre o uso 162 

das câmeras, o que pode e o que não pode segundo as resoluções.  A conselheira Milka corrobora com 163 

as falas dos conselheiros sobre o treinamento e sobre a oportunidade de refletir sobre a nossa própria 164 

pratica profissional. A conselheira Carla Ilara pontua que todas as contribuições e sugestões serão leva-165 

das para discussão da comissão, buscando qualificar cada vez mais as ações da referida comissão. 166 

PAUTA DA SEÇÃO ACRE: 1) Feedback do II Seminário de Políticas Públicas. A conselheira Leticia 167 

inicia sua fala pontuando a importância de se fazer o feedback do Seminário de Políticas Públicas e 168 

Direitos Humanos que ocorreu no mês de julho.  E inicia sua avaliação pontuando ter tido um feedback 169 
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positivo dos participantes, satisfeitos com a relevância das temáticas. E segue verbalizando sobre sua 170 

observação de um sentimento de rivalidade entre Sede e Seção. A conselheira Ana Karla pede a palavra 171 

e pontua que esse ponto seria discutido na pauta de presidência, por uma questão de representatividade 172 

do colegiado, mas que como a conselheira iniciou o assunto em sua pauta, aproveita para compartilhar 173 

falará sobre sua avaliação. Inicia destacando os pontos positivos, elogiando a divulgação do evento, as 174 

articulações junto às Prefeituras dos municípios realizadas pela comissão gestora e os vídeos convidando 175 

os profissionais para participarem do evento. Parabeniza a presidente Clivaldenha pela articulação e 176 

convite junto ao CFP, para que pudéssemos ter a presença do Presidente do Conselho Federal de psico-177 

logia – CFP, Pedro Bicalho, bem como seu convite para que as conselheiras do CFP, Ivani Ribeiro e Nita 178 

Tuxá, pudessem contribuir de alguma maneira no evento com suas experiencias enriquecedoras, e isso 179 

é mérito da postura ética e das boas relações que hoje o CRP24 possui junto ao CFP, na figura da presi-180 

denta Clivaldenha Marques. Destaca ainda o empenho da presidente em mobilizar e convidar os presi-181 

dentes dos CRPs para participarem do II Seminário de Políticas Públicas e Direitos Humanos, agrade-182 

cendo a presença da presidente do CRP10 Jureuda e os representantes dos CRP 09. O que abrilhantou o 183 

evento com essa participação. A conselheira Ana Karl pontua sobre o imprevisto com a mudança de 184 

local, mas que a equipe operacional da sede, bem como a diretoria, agiram prontamente e, não houve 185 

prejuízo mesmo sendo 24 horas antes do evento, e isso é mérito da equipe operacional. Sinaliza sobre a 186 

pactuação desse colegiado de que os seminários de políticas públicas ocorreriam de forma alternada 187 

entre Rondônia e Acre, e respeitando o pactuado por esse colegiado, foi oportunizado à Comissão Ges-188 

tora, o protagonismo para que elaborassem a programação do evento que refletisse a identidade dos 189 

profissionais do Acre, e assim foi deliberado. Pontua que foi oferecido todo o suporte e ferramentas para 190 

que eles pudessem qualificar o debate em relação as políticas públicas. E com isso, avalia como ponto 191 

negativo não ter sido disponibilizado com antecedência o release sobre toda a programação do evento. 192 

Sendo disponibilizado no dia do evento, quando a diretoria estava em deslocamento. Não houve enten-193 

dimento da comissão organizadora sobre quem deveria ser a representante desse CRP24, que deveria ser 194 

a presidente. Não houve entendimento de que não caberia, nesse seminário, pautas relacionadas a Sis-195 

tema Conselhos e funcionamento e apresentações da comissão gestora como foi apresentado. Mesmo 196 

sendo justificado pela psicóloga Marcia Aurélia como algo demandado através das visitas que realizaram 197 

pelos municípios do Acre, mas que essa questão, por exemplo, nunca foi levada ao conhecimento e 198 

discussão dentro da COF, o que fugiu da proposta do Seminário de Políticas Públicas. Sinaliza que essa 199 

situação poderia ter sido diferente, se tivesse tido o compartilhamento adequado das informações sobre 200 

a logística do evento. E pontua que houve movimentos da diretoria em obter as informações com ante-201 

cedência. A conselheira Clivaldenha avalia o evento como desrespeitoso, pois é necessário entender o 202 

lugar de fala de cada um, e entende que não foi respeitada a hierarquia. Enfatiza sobre a riqueza cultural 203 
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que o Acre possui, e lamenta que a abertura tenha sido feita por uma banda militar em um seminário de 204 

políticas públicas e direitos humanos, diverge do entendimento desse colegiado, pois a mensagem que 205 

passa não é a que representa esse CRP24. Mas não houve compartilhamento dessa escolha. Outro ponto 206 

que destaca foi o tempo disponibilizado de fala para apresentação da Seção Acre e o pouco tempo dis-207 

ponibilizado aos convidados, tanto do CFP quanto dos outro CRS que tinham tanto a contribuir para a 208 

qualificação do debate sobre políticas públicas e direitos humanos. Foi discrepante e desrespeitoso. Erros 209 

com o cerimonial, por não entender quem era a anfitriã do evento. A conselheira Clivaldenha rebate a 210 

fala da conselheira Leticia que diz perceber uma rivalidade entre Seção e Sede, e se posiciona que isso 211 

não corresponde a atuação desse colegiado e nem a essa diretoria. Pontua que sua avaliação do evento, 212 

nos aspectos positivos sobre a divulgação e o engajamento da comissão gestora, mas que os pontos 213 

negativos foram de desrespeito em relação as representatividades durante o evento, discussões que fugi-214 

ram do objetivo do seminário de direitos humanos e políticas públicas, atropelos de cerimonial e ausên-215 

cia de ritos do evento, e enfatiza que não houve um encerramento, ficou “solto” sem conectividade. Falas 216 

equivocadas de membros da comissão gestora a respeito da atuação das comissões, inclusive sobre a 217 

atuação da COF, tendo a presidente da referida comissão presente e não ter tido o respeito com a mesma. 218 

A conselheira Carla Ilara pontua que não participou presencialmente, mas diante do que acompanhou 219 

como membra da diretoria, enfatiza o empenho da Seção para o evento e divulgação, e que deve ser 220 

utilizado nos próximos eventos, mas entende que houve dificuldade da Seção em compreender que esse 221 

evento não era da Seção e sim do CRP24, que há uma resistência da Seção em compreender sem trazer 222 

para uma seara pessoal ou que esteja sendo podada a autonomia da Seção, o que não é o que esse cole-223 

giado e a diretoria entende e atua. A conselheira Milka avalia o Seminário corroborando sobre os aspec-224 

tos já explicitados pelas conselheiras e sinaliza que diante disso, se faz urgente o ajuste dessa comuni-225 

cação para que não tenhamos perdas e rachas dentro do colegiado, pois estamos com o mesmo objetivo: 226 

o fortalecimento da profissão nos dois estados. A conselheira Edna Mônica avalia enfatizando a impor-227 

tância de ajustar a comunicação, pois em diálogo com a psicóloga Iolanda, membra da comissão gestora 228 

do Acre, eles acreditavam estar corretos em falar sobre o sistema conselhos naquele espaço, pois queriam 229 

contextualizar os profissionais, mas que entende que houve um entendimento equivocado sobre o que 230 

poderia ser feito e, sugere que haja um nivelamento, uma oficina ou treinamento para atuação dentro do 231 

sistema conselhos, pois acabamos cometendo erros por desconhecimento e não por má intenção. A con-232 

selheira Leticia retoma a fala e pontua que os atropelos que teve no evento foram de situações que fugi-233 

ram do controle, e que recebeu um feedback muito bom, tanto da conselheira presidenta do Pará, Jureuda, 234 

e da conselheira do CFP, Nita Tuxá, enaltecendo sobre a importância do protagonismo da Seção, então 235 

não houve essa observação tão negativa como pontuado pelas conselheiras. A conselheira Samili, diante 236 

do que ouviu, sugere que esse esclarecimento sobre o que houve no evento, sobre a ausência do feedback 237 
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logo após o evento, gerou um desconforto e acabou fomentando uma animosidade e rivalidade entre 238 

Sede e Seção, e propõe que haja uma reunião para dirimir essa situação, pois estamos no mesmo lado do 239 

time. A conselheira Carla Ilara retoma a palavra e sinaliza sua percepção de um leva e traz na comuni-240 

cação, causando distorções e fomentando essa animosidade, e percebe que as conselheiras Samili e Le-241 

ticia, em algumas situações não conseguem perceber em que posicionamento estão na hierarquia diante 242 

da Seção e causando esse desconforto para as mesmas. O conselheiro Hudson se posiciona corroborando 243 

com os que foi pontuado pelas conselheiras e defende que essa reunião ocorra o quanto antes para que 244 

seja dirimido essa situação. A conselheira Ana Karla encaminha na fala do conselheiro, que essa reunião 245 

ocorra após a leitura e aprovação da ATA. O colegiado assente que será organizado uma data que con-246 

temple essa agenda com a Seção, de acordo com a disponibilidade. Encerra-se o processo avaliativo do 247 

Seminário de Políticas e Públicas e Direitos Humanos, e dá-se seguimento as pautas. 2) Prestação de 248 

contas detalhadas. A conselheira Leticia pontua que a Seção Acre, solicita apresentação das informações 249 

detalhadas sobre o orçamento da Seção Acre e, que eles alegam não terem recebido essa informação. A 250 

conselheira Ana Karla pede a palavra e elucida à conselheira Leticia que foi realizada duas reuniões com 251 

a Seção Acre exatamente com essa pauta, a primeira quando houve a mudança da gestão em abril e a 252 

outra após o seminário com a presença das assessorias contábil e jurídica para que fossem dirimidas as 253 

dúvidas. E naquela ocasião, entendeu-se que isso havia sido pacificado e, portanto, não entende porque 254 

estão solicitando mais uma vez essa informação para isso para a referida conselheira. Pontua sobre a 255 

importância de que a Seção Acre elucide em relação ao orçamento, questiona se em algum momento 256 

faltou orçamento ou deixou de ser feito alguma atividade por ausência ou negativa de orçamento, pois é 257 

necessário compreender a real dúvida para que eles ainda insistam nesse ponto, mesmo tendo sido elu-258 

cidado tanto pela tesouraria quanto pelas assessorias contábil e jurídica.  A conselheira Leticia não soube 259 

elucidar, visto que pontua não ter participado da referida reunião e, portanto, só trouxe essa queixa da 260 

Seção. A conselheira Carla Ilara questiona se a conselheira Letícia e a conselheira Samili compreende-261 

ram como funciona o orçamento do CRP24 para que essa dúvida seja pacificada entre elas, e que elas 262 

consigam se posicionar diante desses questionamentos da Seção. A conselheira Leticia pontua que não 263 

gostaria mais de ficar como responsável com as pautas do Acre devido a todos esses desgastes e nem 264 

sempre estava presente nas situações e, não está confortável nessa posição. A conselheira Clivaldenha 265 

sinaliza que isso será sanado com essa nova configuração deliberada nessa plenária de que as questões 266 

administrativas da Seção serão tratadas via coordenação e diretoria e que as demais questões técnicas 267 

serão discutidas dentro das comissões. A conselheira Leticia informa que teria outras pautas, mas prefere 268 

que seja suprimida visto o desgaste até o presente momento. O colegiado assente e dá-se o seguimento 269 

do rito da plenária. PAUTA DA COMUNICAÇÃO SOCIAL: 1) Fluxograma – a conselheira Leticia 270 

destaca alguns comportamentos de atravessamentos em algumas postagens que não passaram pela CCS 271 
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para apreciação e sim, diretamente com a técnica. E, como presidente da comissão, solicita que seja 272 

revisto essa questão do fluxo para que sejam encaminhadas as solicitações de postagens para a CCS 273 

analisar, discutir e amadurecer dentro da comissão. A conselheira Clivaldenha Marques pontua que re-274 

conhece a importância desse fluxograma, mas que não percamos o entendimento de que os servidores 275 

são do Conselho e não exclusivo de cada comissão. O colegiado assente a orientação da conselheira 276 

Leticia quanto ao fluxo correto das postagens. 2) Calendário de Ações e Campanhas. A conselheira Le-277 

ticia compartilha que na reunião da CCS, pontuaram a importância de as comissões enviarem um calen-278 

dário ou planejamento de ações para a comissão com antecedência para que seja possível a confecção 279 

da peça com tempo hábil para avaliação, antes das postagens, trazendo maior qualidade. O colegiado 280 

assente a orientação da conselheira. 3) Relatório das mídias sociais:  1.462 pessoas interagiram com os 281 

conteúdos da página; 1.793 pessoas visitaram o perfil do CRP24; 5.227 seguidores na página do Insta-282 

gram, isso é um aumento de 2,5% em 30 dias. Foram realizados 59 posts na página, nos últimos 30 dias. 283 

4) Aquisição de equipamentos para gravação. A conselheira Leticia pontua que já enviou uma solicitação 284 

para aquisição de alguns equipamentos para um melhor desempenho da técnica nas produções das peças, 285 

mas que ainda aguarda o retorno, agradece a aquisição do aparelho celular que tem contribuído para o 286 

trabalho da técnica.  A conselheira tesoureira Ana Karla responde à conselheira Leticia pontuando que 287 

dentro das possibilidades, à medida que se abra os processos de aquisição de equipamentos, serão ad-288 

quiridos, além de informar que existem alguns itens que estarão dentro do projeto de sustentabilidade 289 

que será submetido ao Federal. PAUTA DA COE: A conselheira Edna Monica informa que foram en-290 

cerrados os tramites de transferência dos processos da Seção para a Sede, e com isso conclui-se a etapa 291 

de destituição da CIP. A conselheira Edna Mônica propõe que haja uma alteração na comissão, e pontua 292 

que pela dificuldade da conselheira Milka em participar das análises processuais, e propõe que a comis-293 

são seja formada pela Edna Mônica, as psicólogas convidadas Ana Débora e a psicóloga Iolanda e a 294 

conselheira Leticia, e agradece a conselheira Milka pelo tempo que esteve. A conselheira Milka pontua 295 

sua surpresa em ser comunicada dessa decisão da presidenta da COE nesse momento na plenária e que 296 

lhe causa estranheza não ter sido dialogado dentro da comissão, e diante disso, devido a maneira como 297 

foi colocado a questão na plenária, a conselheira Milka opta em se retirar da comissão. A conselheira 298 

presidente Clivaldenha Marques coloca em regime de votação a respeito da atual composição da COE, 299 

tendo como membros, a conselheira Edna Mônica – presidente da comissão, a conselheira Leticia Da-300 

masco e as psicólogas convidadas Iolanda Lourdes e a psicóloga Ana Débora. E por 6 votos a favor, 0 301 

contrários e 1 abstenção, é deliberado a composição da COE. 1) Pareces fundamentados. A conselheira 302 

Edna Mônica, presidente da comissão, solicita que fique em plenária somente os conselheiros e dá início 303 

a leitura dos pareceres éticos. Parecer fundamentado Nº 06/2023. Após a leitura do parecer na íntegra, a 304 

relatoria optou pelo arquivamento do processo. A presidente coloca em regime de votação e por 7 votos 305 
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favoráveis, 0 abstenções e 0 votos contrários, o colegiado delibera seguindo o relator pelo arquivamento 306 

do processo; Parecer Fundamentado Nº 01/2024. Após a leitura do parecer na íntegra, a relatoria optou 307 

pela instauração do processo disciplinar ético. A presidente coloca em regime de votação e por 7 votos 308 

favoráveis, 0 abstenções e 0 votos contrários, o colegiado delibera seguindo o relator pela instauração 309 

do processo disciplinar ético. Ao final da análise e deliberação dos pareceres pelo colegiado, encaminha-310 

se à COE para dar seguimento aos ritos processuais de acordo com o Código de Processo Disciplinar – 311 

CPD. COMORG REGIONAL a conselheira Edna Mônica, informa que a COMORG nacional resolveu 312 

modificar a data da reunião presencial da comissão, diante da dificuldade de conexão das reuniões on-313 

line, causando prejuízos nas discussões, e, portanto, ficou para os dias 31/08 e 01/09.  Informa ainda 314 

que, as ações de mobilização que o CRP24 precisa realizar, estão acontecendo dentro do esperado, nas 315 

ações em conjunto com as agendas do CREPOP e das demais agendas do próprio CRP24. E informa que 316 

nos dias 5,6,7/09/2024 – ocorrerá um evento internacional na Faculdade Fama – Vilhena, na modalidade 317 

presencial, e o CRP24 terá a oportunidade para falar sobre o CNP e fazendo o convite para os profissio-318 

nais e estudantes da região do Cone Sul. Informa ainda que no dia 10/09/2024 ocorrerá o 3º Webinário 319 

em conjunto com a Seção/Acre e no dia 17/09/2024 ocorrerá o 4º Webinário e nesse contará com a 320 

parceria das profissionais da Sede do CRP24. A conselheira Edna Mônica relata que devido ao choque 321 

de agenda anual do CREPOP nacional, solicita deliberação do colegiado para alteração da data do pri-322 

meiro Pré-CorePsi em Cruzeiro do Sul/AC, marcado para o dia 19/10/2024 e solicita que seja alterado 323 

para dia 26/10/2024. Colocado em regime de votação: e por 6 votos a favor, 0 contrários e 0 abstenções 324 

é deliberado a mudança da data da primeira etapa do Pré Corepsi para o dia 26/10/ 2024. PAUTA DO 325 

CREPOP: 1) Devolutiva das ações do mês do psicólogo. A conselheira Edna Mônica informa que as 326 

agendas que a técnica do CREPOP cumpriu foram contempladas nos informes. 2) Devolutiva da reunião 327 

da comissão nacional de metodologia de pesquisa do CREPOP com os representantes regionais. A con-328 

selheira Edna Mônica elucida sobre a mudança de metodologia de pesquisa, e informa que foi deliberado 329 

a mudança de trazer a comissão dos Ad Hoc’s para o início da pesquisa e que essa mudança trará ganhos 330 

na produção das referências técnicas e mais robustez às pesquisas. Outra pontuação ainda do feedback 331 

dessa metodologia, a questão orçamentária de repasse relacionado ao CREPOP, informa que o CRP24 332 

terá um repasse de 100% com a mudança de porte dos CR’s para garantia de que os técnicos desse 333 

programa possam se debruçar sobre as RTs e aumentar o alcance do programa junto às IES. A conselheira 334 

Edna Mônica pontua sobre a abordagem de membros do CRP24 à membros do CREPOP Nacional, 335 

referente a atuação da técnica do CREPOP e o quanto se sentiu desconfortável, ao ser surpreendida com 336 

essa informação recebida por integrantes do CREPOP Nacional, sobre a postura desrespeitosa desse 337 

CRP24 junto à técnica do CREPOP. A conselheira Ana Karla pontua que é salutar que possamos pacificar 338 

entre o colegiado de que as pontuações e as discussões devem ocorrer dentro do espaço legítimo de 339 
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discussão e fortalecimento e não fora, para que não nos fragilizemos. A conselheira Carla Ilara, pontua 340 

que sempre foi um questionamento dentro do colegiado a respeito do detalhamento relacionado a atuação 341 

do CREPOP, e que houve uma distorção do que foi dito à ela, pois diz que estava presente nessa abor-342 

dagem ao funcionário Matheus, técnico de referência do CREPOP nacional, em uma agenda em Brasília, 343 

com conselheiros de pelo menos três CRPs que demonstraram dúvidas e dificuldade de entendimento 344 

da autonomia desse programa e sobre os limites administrativos desses servidores do programa. A con-345 

selheira Carla Ilara destaca ainda que sempre que questionou à conselheira Edna Mônica sobre alguns 346 

pontos, a mesma sempre trazia referência ao Matheus, e, nessa oportunidade, ele foi perguntado sobre 347 

alguns pontos, mas, de maneira informal e, que acabou sendo levado a ela de maneira distorcida sobre 348 

essa situação. Nesse momento a conselheira Edna Mônica questiona à conselheira Carla Ilara se ela 349 

esteve presente nos dois momentos em que integrantes do CRP24, se dirigiram a membros do CREPOP 350 

nacional com tal abordagem, deixando registrado que a referida conselheira não pode afirmar que houve 351 

distorção referente ao momento em que ela não esteve presente. A conselheira Edna Mônica pontua que 352 

espera que, a partir desse momento, que essas questões sejam trazidas primeiro dentro do próprio cole-353 

giado e, que não sendo elucidado por ela, buscará as devidas elucidações que irão dirimir as dúvidas do 354 

colegiado, e que não seja feito atravessamentos sem ela estar ciente, por ser a conselheira de referência 355 

do CREPOP. 3) Lançamento da RT dos povos originários, quilombolas e racial a proposta que aconteça 356 

esse lançamento 08 de março/ 2025, solicita que seja deliberada a mudança desse lançamento visto o 357 

cenário de seca extrema e dificuldade de navegabilidade.  Colocado em regime de votação a alteração 358 

da data do lançamento da RT: e por 6 votos a favor, 0 contrários e 0 abstenções, é deliberado a mudança. 359 

4) Consulta Pública dos povos Quilombolas ocorrerá em Costa Marques. A conselheira Edna Mônica 360 

informa que a técnica irá aquela localidade para a realização de atividades com os profissionais daquela 361 

região e que essa atividade está dentro do planejamento das ações do referido programa. 5) Material de 362 

apoio para as gravações e registros, solicitados desde 2022. Ao iniciar a fala da conselheira Edna Mônica, 363 

a conselheira Ana Karla pontua que quando ela assumiu a tesouraria não havia processos abertos dentro 364 

do CRP24 e que, a solicitação do CREPOP irá ser contemplada no projeto de sustentabilidade que será 365 

submetido ao CFP. A conselheira Ana Karla pontua que seja pacificado em colegiado sobre a atuação do 366 

CREPOP. E enfatiza o fazer da Cleyanne nos espaços representativos do CRP24 pela competência e 367 

apropriação das pautas. PAUTA DA CARPE: 1) Proposta de Convênio - UCES - Divulgação de Mes-368 

trado e Doutorado na Argentina. O conselheiro Hudson informa sobre esse recebimento de documento 369 

e sinaliza não ser de competência da CARPE essa avaliação. A conselheira Carla Ilara elucida que existe 370 

uma portaria que elenca critérios para as publicações do CRP24 e sugere que seja encaminhado para a 371 

comissão de comunicação social para fazer essa análise e fazer a devolutiva de acordo com a portaria. 372 

2) Pareceres Títulos de Especialistas. Leitura dos pareceres na integra, após a leitura o colegiado delibera 373 
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seguindo a relatoria. PAUTA DA CDH: 1) Feedback do Seminário de Políticas Públicas e Direitos Hu-374 

manos – Rio Branco/AC. Ponto de pauta contemplado anteriormente. PAUTA ASSESSORIA JURÍ-375 

RICA: 1) Informativos referente a DENÚNCIAS REALIZADAS: Uma de desacato com servidor pú-376 

blico ocorrida na seção Acre e um de exercício Ilegal da Profissão; A assessora jurídica Maria Luiza 377 

Piccoli, deu ciência a respeito e informa que é necessário aguardar o andamento dos tramites. Informa-378 

tivo sobre PROCESSOS JUDICIAIS: Proc. 1004186-63.2024.4.01.4100, Margarete Hantt Marcolino 379 

sobre esse processo informa que foi apresentado defesa; Documentos IC 000050.2024.14.000/8 com-380 

provação de cumprimento do TAC. Informa que foi elaborado resposta e encaminhado ao órgão compe-381 

tente. PAUTA DA PRESIDÊNCIA: 1) Ofício-Circular nº 171/2024/SE/CGEST-CFP - INSTRUÇÃO 382 

NORMATIVA No 1, DE 25 DE JULHO DE 2024 - Orienta o Conselho Federal e os Conselhos Regionais 383 

de Psicologia em relação à garantia orçamentária para o funcionamento das comissões eleitorais. Foi 384 

encaminhado a Diretoria em 1/08/2024 e encaminhado ao jurídico para análise e posteriori devolutiva 385 

ao colegiado para o planejamento das ações. 2) Ofício-Circular nº 180/2024/SE/CGEST-CFP - Convo-386 

cação para APAF - Assembleia das Políticas, da Administração e das Finanças Extraordinária – que 387 

ocorrerá no dia 05/10/2024 na modalidade online, priorizando a participação da delegação que participou 388 

da APAF de maio/2024. Responder até o dia 12/09/2024 (quinta-feira). A conselheira presidente coloca 389 

em regime de votação a participação das conselheiras Clivaldenha Marques, Carla Ilara, Ana Karla e 390 

Milka Miranda, na APAF extraordinária, e por 6 votos a favor, 0 contrário e 0 abstenções, é deliberado 391 

a delegação. 3) Ofício no 26878/2024/SEJUS-COPEN referente a indicação de novo membro represen-392 

tante do Conselho Regional de Psicologia na cadeira representativa do COPEN. Encaminhado à CCS 393 

para providencias relacionadas a divulgação do chamamento público para preenchimento dessa cadeira. 394 

4) Ofício no 5096/2024/SEAS-GSUAS - Reiteração de solicitação da Nota Técnica sobre o papel dos 395 

profissionais na concessão de benefícios eventuais. Essa solicitação se fundamenta nas discussões entre 396 

as Secretaria de Estado da Assistência e do Desenvolvimento Social (SEAS) e os Conselhos Regionais 397 

de Serviço Social (CRESS) e de Psicologia (CRP). E nessas reuniões, foi acordado que ambos os Con-398 

selhos elaborariam uma Nota Técnica conjunta referente aos Benefícios Eventuais, além de orientações 399 

direcionadas aos profissionais de nível superior que atuam no Sistema Único de Assistência Social 400 

(SUAS). A conselheira Ana Karla elucida que não é possível a confecção de uma nota técnica, pois isso 401 

é competência do CFP, mas que será confeccionado uma carta orientativa a respeito dessa atuação. 5) 402 

Ofício-Circular nº 192/2024/SOE/Plenária-CFP - Formação de Banco Nacional de Mediadores Indepen-403 

dentes do Sistema Conselhos de Psicologia. Envio da lista de Mediadores Independentes dos Conselhos 404 

Regionais de Psicologia para a composição de Banco Nacional de Mediadores Independentes para o 405 

Sistema Conselhos de Psicologia. Esse documento foi encaminhado à COE para análise e fazer as devi-406 

das indicações.  6) Ofício no 06/2024-CMAS - Convite para participar do Conselho Municipal de 407 
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Assistência Social-CMAS de Colorado D’Oeste e faz a indicação de uma representante. A conselheira 408 

presidente solicita que a coordenadora verifique se a referida profissional indicada está dentro dos crité-409 

rios necessários para participar como representante de cadeiras representativas. Encerrado seus pontos 410 

de pauta, e nesse momento, a conselheira Clivaldenha inicia a leitura dos nomes dos profissionais ins-411 

critos no CRP24. INSCRIÇÕES: 01. Inscrições: PAMELA CECILIA DA SILVA  CRP24/03489, 412 

SARA TOKUNAGA DOS SANTOS SILVA CRP24/05362; GESSICA NASCIMENTO PAIXAO 413 

CRP24/05381; JOSÉ EDUARDO SILVA AZEVEDO CRP24/05397; MARIA BEATRIZ OLIVEIRA 414 

PEREIRA CRP24/05371;  MAÍSA BARBOSA DOS SANTOS CRP24/05372; BRUNA NEVES DOS 415 

SANTOS CRP24/05361; JOSEANE WILLE CRP24/05398; DÉLLY CAROLINE BUZZO DIAS LIMA 416 

CRP24/05398; JOSIMEIRA VIEIRA DE SOUZA CRP24/05374; CRISTIANE TORRES GOMES PE-417 

REIRA CRP24/05359; MELISSA MEL ARAÚJO DE SOUZA CRP24/05363; ARNALDO AUGUSTO 418 

CAFFER TAVARES CRP24/05376; ANA BEATRIZ ARAUJO DE SOUZA CRP24/05365;  ELISABEL 419 

PAPPIS ORSO CRP24/05378; VIVIANE LIRA DE MIRANDA CRP24/05386; MICAEL FERNAN-420 

DES FERRERIA CHAGAS CRP24/ 05384; WESLEY COVELINHE REBELO CRP24/05383; JAICI 421 

HELLEN DE SOUZA CRP24/05377; HANNA CRISTINY TORRES SOUZA CRP24/05385; FRAN-422 

CINEIDE DA SILVA FEITOSA CRP24/05390; ELIANE DA SILVA MACHADO CRP24/05382; LU-423 

CIANA DE AMORIM PEREIRA CRP24/05391; AMANDA TAYNNÃ SILVA DOS SANTOS LIMA 424 

CRP24/05380;  QUEILA RODRIGUES DA SILVA CRP24/05387; GABRIEL SOUZA SANTOS 425 

CRP2405388;  WANDERSON RODRIGUES DE MORAIS CRP24/05396; GIGLIANE DOS SANTOS 426 

AZEVEDO CRP24/05393; SANDRA REGINA NONATO CAMPELLO CRP24/05394. 02. Titulações 427 

de Especialistas: A) Deferidos: MARIA DIENE AGUIAR DE SOUZA – PSICOLOGIA HOSPITA-428 

LAR – DEFERIDO; ROSÂNGELA NOGUEIRA GAMA MARCIÃO – PSICOLOGIA ESCOLAR E 429 

EDUCACIONAL – DEFERIDO; ROSÂNGELA NOGUEIRA GAMA MARCIÃO – NEUROPSICO-430 

LOGIA – DEFERIDO; ELIZABETE CARAÇA MATRONE – PSICOPEDAGOGIA – DEFERIDO; 431 

JÉSSICA OLIVEIRA DA SILVA – PSICOLOGIA HOSPITALAR – DEFERIDO; MAÍSA BARBOSA 432 

BRUM – NEUROPSICOLOGIA – DEFERIDO. B) Indeferidos: MARIA ROSA – PSICOPEDAGO-433 

GIA – INDEFERIDO – JUSTIFICATIVA: Conforme Resolução CFP nº 023/2022, é preciso comprovar 434 

mínimo de 02 (dois) anos de experiência na área solicitada, com as documentações em conformidade 435 

com a referida resolução, além de descrever as atividades exercidas na função que estejam de acordo 436 

com a titularidade desejada, o que não se constatou na documentação apresentada. JOSELIA APARE-437 

CIDA MEDEIROS MUCUTA – NEUROPSICOLOGIA – INDEFERIDO: Conforme análise, o histórico 438 

curricular presente no certificado não contempla minimamente conteúdos essenciais à prática da Neu-439 

ropsicologia, não sendo compatível com a definição da especialidade requerida conforme descrito na 440 

Resolução CFP nº13/2007. O certificado apresentado é de curso de Neurociências com ênfase em TEA. 441 
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A requerida apresentou ainda comprovação de conclusão de Residência Multiprofissional na área de 442 

Reabilitação, que conforme análise do histórico abrange aspectos voltados para a reabilitação física, não 443 

contemplando o grupo de especificidades e conteúdos pertinentes à prática da Neuropsicologia. ANA 444 

MARIA DA SILVA SANTOS SOUZA – PSICOLOGIA JURÍDICA – INDEFERIDO: Conforme análise, 445 

o Certificado de Especialização apresentado (Conciliação e Mediação de Conflitos) não contempla as 446 

especificidades e abrangência da especialidade requisitada (Psicologia Jurídica) conforme consta na Re-447 

solução CFP nº 23/2022. 03. Transferências: ZARA MARGARETH OLIVEIRA DE CARVALHO 448 

SANTOS transferida para o CRP-03. FABIANA PESCADOR FERREIRA transferida para o CRP-12. 449 

DANIELA CASTRO DE OLIVEIRA transferida para o CRP-12. CEILDA MUNIZ DE LIMA transfe-450 

rida para o CRP-13. ONESMO KRULL RIBEIRO JÚNIOR transferida para o CRP-18.  Nada mais 451 

havendo a tratar, a conselheira Clivaldenha, presidente do CRP24, deu por encerrada a sessão, às 22:29 452 

horas, da qual eu, Milka Miranda Freire, conselheira do CRP24 lavrei a presente Ata, que lida e aprovada 453 

será assinada. Porto Velho, 30 de agosto de 2024. 454 

Clivaldenha Marques de Souza             455 

Milka Miranda Freire                            456 

Ana Karla da Silva Feitoza                   457 

Carla Ilara Almeida Vieira 458 

Hudson dos Santos 459 

Edna Mônica Wobeto          460 

Letícia Damasco Silveira  461 

Ademir da Costa 462 

Samili Taiane 463 

Lorraine Prado 464 
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